

Nama Peserta Didik : JENITA VESTI HARTINI

Kelas : VIA

NISN/NIS : 0041135741/5290

Semester : I

Nama Sekolah : SD Yos Sudarso

Tahun Pelajaran : 2015 / 2016

Alamat Sekolah : Jalan Sudirman no 50

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Mampu dengan baik menghargai dan menghayati agama yang dianutnya dan terungkap dalam kebiasaan berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu. Menunjukkan karya seni sebagai anugrah dari Tuhan. Bertambah keimanannya dengan menyadari hubungan keteraturan dan kompleksitas alam. Mencirima karunia Tuhan YME yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan perubahan. Meresapi anugrah Tuhan atas keberadaban sebagai makhluk hidup yang mulia.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air.	Mampu dengan baik menghargai temannya yang berbeda sebagai sesama warga negara. Menunjukkan rasa percaya diri dalam mengolah karya seni. Menunjukkan sikap berpikir logis, kritis, dan kreatif. Menunjukkan perilaku bangga sebagai bangsa Indonesia. Disiplin dalam melakukan aktifitas fisik. Menunjukkan perilaku tanggungjawab, peduli, percaya diri dalam mengembangkan pola hidup sehat.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	B	Mampu memahami konsep dirinya sebagai warga negara dan kesetiaan Allah akan junjinya	80	B	Mampu dengan baik terlibat dalam tugas gereja sebagai misdinar atau lektor
No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	B	Mampu memberikan contoh nilai-nilai Pancasila, menyebutkan hak / kewajiban, tanggungjawab sehubungan dengan penemuan dan pengaruhnya bagi masyarakat, menunjukkan perilaku bertanggungjawab dan rela berkorban	81	B	Terampil memberikan contoh pelaksanaan nilai-nilai moral Pancasila dan kewajiban menerapkan aturan dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah dan masyarakat

3	Bahasa Indonesia	80	B	Mampu menemukan informasi, manfaat, dan asal data dari teks investigasi, dan teks eksplanasi	82	B	Terampil mengamati, mengolah, menyajikan teks laporan investigasi, teks cerita fiksi, teks eksplanasi dan menyampaikan serta menguraikan teks pidato persuasive
4	Matematika	78	B	Mampu menentukan besar sudut, diagonal sisi, ruang, serta memecahkan masalah sederhana dengan melibatkan juring besar sudut	84	B	Sangat terampil membuat garis-garis bangun datar, mengukur besar sudut, membentak, menggambar bangun ruang gabungan sederhana serta menggunakan juring, kesamaan busur, prisma, silinder dan kerucut
5	Ilmu Pengetahuan Alam	71	C	Cukup mampu menjelaskan perkembangan/perkembangan generative/vegetative pada tumbuhan/hewan, mengidentifikasi konversi energi listrik pada berbagai peralatan elektronik	87	A	Sangat terampil menyajikan laporan hasil pengamatan tentang adaptasi makhluk hidup yang ditemui di sekitar, melaksanakan percobaan tentang kitaran dan perubahan benda akibat pengaruh suhu
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	73	C	Cukup mampu menjelaskan kondisi geografis lingkungan, lini masa perubahan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa persiapan proklamasi kemerdekaan, perubahan masyarakat pada masa orde baru dan reformasi	81	B	Terampil menyajikan hasil pemahaman tentang sebab akibat, hasil pengamatan, serta hasil telaah mengenai landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, social budaya dan ekonomi
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Mampu menguasai materi teknik mendesain poster, bermain instrumen musik dan teknik bernyanyi	84	B	Terampil membuat desain poster, memainkan instrumen melodis pianika, menyanyikan lagu wajib dan lagu daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	B	Mampu dalam memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar kebugaran jasmani, olahraga bola besar, bola kecil serta permainan tradisional dan budaya hidup sehat	85	B	Terampil dalam melakukan gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar kebugaran jasmani, olahraga bola besar, bola kecil serta permainan tradisional
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	75	B	Mampu memahami penggunaan past tense, clothes, dan membedakan pet, fern dan wild animal	88	A	Sangat terampil menggunakan past tense, kosa kata clothes dan animal
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	90	A	Sangat mampu, cara menjalankan Microsoft Office Excel 2007, mengenal rumus penjumlahan, rata-rata, minimum dan maximum	93	A	Sangat terampil menjalankan Microsoft Excel 2007 menggunakan rumus penjumlahan, rata-rata, minimum dan maximum

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
"THE BUSINESSMAN CANDIDATE" Produk inovatif tentang kepedulian akan lingkungan, dan membuat bentuk desain baru dari gabungan bangun ruang	80	B	Mampu memahami konsep gabungan bangun ruang dan kepedulian lingkungan sekitar	80	B	Terampil dalam mencipta suatu bentuk bangun baru yang inovatif dan kreatif dalam konsep gabungan bangun ruang dengan hubungan kepedulian akan lingkungan

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Predikar	Keterangan
1	Pramuka	A	Sangat mampu mempraktekkan membuat tandu, PBB, dan membaca sandi-sandi
2	Badminton	A	Sangat mampu memegang raket dan mempraktekkan teknik dasar servis, forehand, backhand
3			

E. Saran-saran

Selamat Viesti, kamu sudah giat dalam belajar, tingkatkan terus prestasimu dengan belajar lebih fokus lagi. Lebih cermat lagi memahami soal, ya!

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	146	
2	Berat Badan	40	

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	

II. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	Hari
Izin	:	-	Hari
Tanpa Keterangan	:	-	Hari

Orang Tua / Wali

[Signature]
Eri Rawarti

Mengetahui
Kepala Sekolah
[Signature]
Andri SE
NIP: 067 262 634

Padang, 26 Desember 2015
Guru Kelas

[Signature]
Theresia, S.Pd
T21 362 344